

**CONSEJO RECTOR**

NIF: V2147862Y

Av. de Andalucía, 119

21400 – Ayamonte (Huelva)

Ayamonte, 12 de Octubre de 2024

Ayer viernes día 11 de Octubre el Presidente y Vicepresidente de la EUC mantuvieron reunión con el Sr.Alcalde Alberto Fernandez y con el Concejal Juan Francisco Cobo.

Fueron varios temas los tratados, el primero de ellos era el anuncio formal por parte del Consistorio de la cesión de la parcela municipal (S1), donde actualmente está la pista deportiva, a la empresa minera “Eméritas Resource” para la construcción en ella de un edificio que albergará como parte privada de la empresa un aula de formación, unas oficinas y un data center y como parte pública para uso de todos un aparcamiento una nueva pista deportiva y un local multiusos para uso municipal, de la EUC y de la Asociación de Vecinos. Aun no hay planos pero estaremos pendientes de la evolución del proyecto para verlos y poder explicarlo a los propietarios de Costa Esuri. La parcela se cede para 30 años, el 50% de la parcela será para uso de la empresa y el otro 50% para uso público. Justificó el Alcalde que era la única forma de atraer a la empresa y compensar la cesión con su aportación a las dotaciones públicas.

El segundo tema tratado, que viene siendo reiterado en cada reunión era saber en qué situación está la creación del registro de entidades colaboradoras por parte del consistorio, obligatorio desde que la Junta de Andalucía cedió estas competencias a los Ayuntamientos pero aún sin crear en Ayamonte desde al menos hace dos años. Es un registro donde se inscriben las EUC,s y todas las actas y otros documentos para el buen funcionamiento de las mismas.

Como tercer tema volvimos a insistir en la ejecución de las obras pendientes. Le insistimos en la aceleración necesaria para ejecutar los proyectos con el dinero de los avales, nos dijo que sólo tiene dos empleados preparando los pliegos técnicos para las licitaciones y llevan un retraso de meses, delante de los nuestros hay cinco proyectos.

Cuarto tema solicitamos de nuevo información detallada de las deudas de los propietarios a lo que nos respondió que solicitemos cita con los directivos de la Agencia Tributaria de Diputación y en esta ocasión nos acompañará el Tesorero del Ayuntamiento para ver si de una vez conseguimos tener todos los datos.

Quinto, volvimos a recordar el asunto de los contenedores de la Urbanización Marina Esuri, la necesaria recolocación de los mismos y aumentar el número. El concejal tomó nota para la recolocación y también ver donde colocar mas contenedores que den servicio a los vecinos del Residencial Vista Esuri, que en la actualidad no tienen en sus cercanías contenedores.

Y aquí dejamos la reunión no hubo tiempo de tratar mas asuntos, ya era tarde.